

# 商工だより

平成25年8月号

## 第34回いけだ夏まつり開催！

8月15日(木)「第34回いけだ夏まつり」が大通4・5丁目を会場に開催されました。

午後4時30分。恒例となった「池田高校吹奏楽部」の演奏で「夏まつり」がスタート。

「ダンプレ」で全国的に有名になった池田高校吹奏楽部。17名と小所帯ながら、その演奏スタイルは秀逸。会場には多くの町民が駆けつけ、見事な「ダンプレ」を堪能していました。

「町民うまい物市」も、昨年同様、多くの町民で混雑。用意した食材が早い時間で品切れするなどしましたが、大きな混乱はありませんでした。また、例年行っている「ちびっ子縁日」も大盛況。今年は、池田高校ボランティア部の生徒さんに協力をいただき実施をすることが出来ました。

恒例となった「ビンゴゲーム大会」。人出が多かったこともあり、ビンゴカードは発売間もなく予定数に到達。ビンゴの数字が表示される度に一喜一憂。いつもながらの光景でした。

青年部は、4団体の共同イベントとして、「水風船ナイスキャッチ」、「トカップスパークリングワインコルク飛ばしナイスキャッチ」の2つを実施。簡単そうで難しい「ナイスキャッチ」に、沿道の観客は釘づけとなっていました。

今年の、スタンプ会のイベントは、「大抽選会」。特賞は、1,000円札のつかみ取り。抽選会に集まった、多くの町民が見守るなか、5人がつかみ取りに挑戦。思うようにつかめない「お札」に悪戦苦闘していました。

多くの皆さんから協賛いただいた「納涼花火大会」も河川パークで予定通り打ち上げられ、身近で見る大輪の花火に歓声が上がっていました。今年は、**十勝ワイン50周年**の協賛として、池田町からも「特別枠」の協賛をいただきました。有難うございます。

夏まつりの最後を飾る「盆踊り大会」。親子盆踊りは、昨年同様300名を超えるちびっ子が参加。特設会場は、ちびっ子の輪が大きな広がりを見せていました。

メインイベントである「仮装盆踊り大会」。町内外から11の団体と、11の個人が参加。総勢170名に及ぶ、近年まれにみる賑わいとなりました。

昨年に引き続き、好天の中での開催となりました。関係者の話を総合しても、今年は非常に人出が多かったように思います。これだけの人出がありながら、大きな混乱・トラブルもなく、無事に終えることが出来たのも、会員の皆様の協力があったのもです。感謝申し上げます。



オープニングで見事な「ダンプレ」を披露する池田高校吹奏楽部の皆さんと見守る町民



仮装盆踊り大会第2位に輝いた11丁目町内会「十勝ワインで乾杯」

※第34回いけだ夏まつりフォトスナップは、別刷りで同送します。

## 仮装盆踊り大会の審査結果

### 《団体の部》

- |              |              |
|--------------|--------------|
| 第1位 乙女の羽衣の舞  | 第2位 十勝ワインで乾杯 |
| 第3位 活魚どでかネタ  | 第4位 世界遺産     |
| 第5位 おもちゃのマーチ | 第6位 ワイン樽太鼓   |

◆参加賞 「七色美人」「旭4輪飲おどり」「池田町柔道少年団」  
「高齢化」「2丁目町内会」

### 《個人の部》

- |           |           |
|-----------|-----------|
| 第1位 ひよっとこ | 第2位 ドラえもん |
| 第3位 雷様    | 第4位 イータ君  |
| 第5位 フラガール |           |

◆参加賞 「山」「日本の希望」「波乱」「キョンシー」「花笠」「21世紀少年」

## 《アイデア募集》

十勝製菓株式会社が運営していた「レストラン豆地蔵」が昨年12月25日で閉店となりました。この土地は、町の所有地で「レストラン豆地蔵」の営業終了を受け、役場内部で建物の有効利用等について協議を行いました。有効策がなく解体され現在更地となっています。

今般、商工会宛に町から有効活用策の意見を求める文書が届きました。

現地は、本来の用途である工業団地としての利活用の他、池田町の入り口に位置する立地条件の良さから、商業振興及び観光振興の面からも有効な利活用策が見込まれます。また、隣接している「いきがいセンター」も老朽化が進んでいることから、一体的な再整備など幅広い検討が求められています。

つきましては、会員の皆様より有効活用策に関するアイデアを募集いたします。金額的なことはさておき、案があれば事務局までお申し出ください。

## 《お知らせ》

池田警察署・北海道警察本部より

### ① 車上ねらいにご注意！

7月28日午前6時半頃から午前8時頃までの間に、池田町千代田にある公園の駐車場に駐めていた乗用自動車の助手席窓ガラスが割られ、車内に置いていた現金など在中のバッグが盗まれる車上ねらい事件が発生しました。こうした被害に遭わないためには車から離れる時はできるだけ目立つ位置に駐車し、ドアロックは勿論のこと絶対に車内に荷物を置いたままにしないことが肝要です。

### ② 株取引にかかる特殊詐欺の発生！

浦幌町内の70歳代の女性が数ヶ月前に電話で株取引会社を名乗る男から「株を買う権利を譲って欲しい」と持ち掛けられ、さらに7月24日にはこの男のほかに弁護士を名乗る男も登場して「あなたが株を譲った行為は犯罪です。逮捕されないため手続きにお金が掛かる」と現金を要求され、翌日、言われたままに小包で現金200万円を送り騙し取られる詐欺事件が発生しました。電話口で振込や小包等の送金を求められたら間違いなく詐欺です。こうした電話には決して一人で考えず、家族や警察に相談して下さい。

### ③ 送り付商法に注意！！

最近、注文をしていない健康食品を送り付ける、「送り付商法」が急増しています。

送り付ける前に、業者から電話で「確かに注文を受けた。注文を受けたときの記録を裁判に出す」などと、強い口調で言われ不安になった。というケースもありました。

一方的に「商品を送る」などと言われても、身に覚えがなく、購入するつもりがなければきっぱり断り、商品が届いても受け取らないようにしましょう。

この様な電話があったり、注文していない物が届いたりした場合は、最寄の警察に相談してください。

### ④ 還付金等詐欺の予兆電話が発生！

8月15日、札幌市内の複数の一般家庭に、社会保険事務所等の職員を名乗る者から「医療費の過払金があるので還付する」等と電話があり、自宅近くのATMへ行くように指示する還付金詐欺の予兆電話がありました。

医療費の還付手続きを電話だけで連絡し、ATMで還付することはありませんので、還付金の電話があった際は、警察相談電話「#9110」まで相談してください。

### ⑤ 特殊詐欺被害の発生！（池田町）

池田町内に住む50歳代の女性が、「会員になって情報料を支払えばロト6（数字選択型の宝くじ）の当選番号を教える」との電話を受け、6月20日から8月9日までの間で、9回にわたって合計約500万円をATMで振込み、だまし取られる詐欺被害が発生しました。7月にも浦幌町で株取引を装った詐欺事件が発生しており、このような突如の電話で「必ず儲かる」とうまい話を持ち掛けられたら、それは全て詐欺です。さらなる被害を防ぐためにも、現金を要求されたら一人で判断せず、まず家族や警察に相談しましょう。

## 能力開発セミナー「エクセル応用」(Excel2010)の受講者を募集

標記受講者を募集します。定員は15名です。

募集期間・訓練日程等、詳しくは同送する案内文書を参考にしてください。

### 商工会月刊ダイアリー

#### 9月

1日	消防団秋季演習	於	消防署
4日	消費税転嫁対策新ネットDE記帳研修会	於	音更町
6日	青年部定例会	於	商工会館

#### 10月

6日	第40回秋のワインまつり	於	イベント広場
----	--------------	---	--------